

Protokoll



1. Sitzung | WS 21/22

| | | |
|---------------------------------|---|--|
| Gremium | : | Campus-AStA Furtwangen |
| Termin | : | 14.03.2022 |
| Zeit | : | 13:15 Uhr |
| Ort | : | Alte Cafete (B0.07) & AStA Alfaview (Hybrid) |
| Mitglieder | : | <div><input checked="" type="checkbox"/> Benjamin Herzberger [BH] <input type="checkbox"/> Daniel Günther [DG] <input checked="" type="checkbox"/> Dominik Bleier [DB] <input type="checkbox"/> Dominik Pingitzer [DP] <input checked="" type="checkbox"/> Jessica Heck [JH] <input type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] <input checked="" type="checkbox"/> Lea Kretschmer [LK] <input checked="" type="checkbox"/> Max Schopf [MS] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS] <input checked="" type="checkbox"/> Luis Schroh [LS] <input type="checkbox"/> Philipp Fleig [PF] <input checked="" type="checkbox"/> Ralf Speer [RS] <input type="checkbox"/> Sebastian Dold [SD] <input checked="" type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer [SB] <input type="checkbox"/> Sina Oeing [SO] (Beurlaubt) <input checked="" type="checkbox"/> Tonia Naumann [TN] <input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ] <input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div> |
| Zahl der anw. Mitglieder | : | 12 |
| Anwärter | : | <div><input checked="" type="checkbox"/> Anne Siebrecht [AS] <input type="checkbox"/> Marian Walter [MW]</div> |
| Sachverständige | : | <div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF]</div> |
| Sonstige Anwesende | : | |
| Schriftführer | : | Tonia Naumann |
| Vorsitz | : | Simon Blaßdörfer |

Protokoll nach Tagesordnungspunkten

Beginn: 13:20 Uhr

1 Regularien

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung Tagesordnung

Die Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.3 Ankündigungen

- Es liegen keine nennenswerten Neuigkeiten vor.

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Technik

- Leinwand, eigentlich 09.03.22, nicht vor Pfingsten
- Es gab Umbauarbeiten in der AC, Lampen

2.2 Referat: Sport & Freizeit

- 26 Referate
- 15 Sportreferate
- 11 Freizeitreferate
- Eine Neugründung: Inline (Sommer) und Schlittschuhlaufen (Winter)
- Reftreff, Anträge für neue Referate zur Verfügung stellen
- Hygienekonzept wird aktuell vom Lagezentrum überprüft

2.3 Referat: Social Media

- Es liegen keine nennenswerten Neuigkeiten vor.

2.4 Referat: Finanzen

2.4.1 Aula APs

- Antrag der AStA Technik, DB als Verantwortlicher
- Sind im Aula Projekt schon genehmigt

Aula APs:

12 Stimmen dafür | 0 Stimmen dagegen | 0 Stimmen enthalten sich

2.4.2 Propresenter Lizenz

- Antragsteller: VJ
- Wird fürs Streaming benötigt

Propresenter Lizenz:

12 Stimmen dafür | 0 Stimmen dagegen | 0 Stimmen enthalten sich

2.5 Arbeitsgruppe: Server

- Es liegen keine nennenswerten Neuigkeiten vor.

2.6 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung

- Es liegen keine nennenswerten Neuigkeiten vor.

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Referatsvorstellung

- Unklar, ob es Zuschauer geben kann
- Termin: 22.03.2022
- Ort: Aula
- Verantwortliche: AStA Technik, UnFUG (Daniel), JH TN Moderation
- Aufbau ab 15 Uhr, 18 Uhr Probe, 20 Uhr Start
- Es soll eine Chatmoderation geben

3.2 Personelles

- JD ist als Vorsitz zurückgetreten
- SB wird vorübergehend den Vorsitz übernehmen
- Wir suchen einen Nachfolger
- Die Koordination der Aufgabenteilung sollte im AStA verbessert werden
- Neuwahlen, wenn ein geeigneter Vorsitz gefunden wurde
- Teambuilding wird geplant, AS kümmert sich darum
- Kommunikation miteinander muss verbessert werden

3.3 Sonstiges

- Aufgabenbeschreibungen fehlen teilweise immer noch

Schluss: 14:01 Uhr



Vorsitz